
VERBALE DELLA SEDUTA DELLA III COMMISSIONE DEL 19/01/2023 

anno ducmilaventitré, il giorno diciannove del mese di gennaio si è adunata, su 

Convocazione del Presidente prot./REGINT/2023 n.2 del 13 gennaio 2023, la II 

Commissione "Atività Culturali" della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Cireoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo, con il seguente: 

ODG 

Festa di carnevale a Borgo Nuovo 

Espleta le funzioni di segretario la Consigliera Di Gesù quale consigliere più giovane 

tra i presenti. 

Alle ore 10,30 risultano presenti: il Presidente Concetta Di Prima ei Consiglieri 

Simona Di Gesù e Francesco Stabile. 

La Presidente Di Prima, costatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la 

seduta e procede alla lettura della proposta all'ordine del giorno. 

Ospiti della Commissione il Presidente della V Circoserizione Andrea Aiello e il 

Vicepresidente Umberto Lo Sardo. 

La Presidente Di Prima procede con la presentazione dei rappresentanti delle scuole 

e delle associazioni presenti in aula. 

Associazione Compa >Dott. Trezza, Ing. Picone 

I.C.Russo Raciti >Docenti Gambino, Licata e Virzi 

S.M.S.Buonarroti >Docente Candolo 

D.D.S De Amicis->Preside Genco, Vicepreside Cerami 

Centro Diaconale "La Noce" Istituto Valdese Dot.ssa Ponente, Pedagogista Alleri 

Associazione Tigrotti> Dott.ssa Urso 
Associazione ESAM> Dott.ssa Arena 

Angel SchoolDott. Gensardi 

I.I.S.S. Ascione Docente Montalbano 
Associazione Autismi >Dott. Aloisi 

L.C. Rita Levi Montalcini Consiglieri Di Prima e Stabile 

La Presidente Di Prima cede la gestione della seduta al Presidente Aiello. 



Presidente Aiello prende la parola e si presenta agli ospiti, ringrazia i presenti per 

aver partecipato e manilesta la volontà di voler fare rete tra la Circoscrizione e le 

associazioni. i consorzi. le seuole c le parrocchie per la realizzazione di eventi. 

'organizzazione del carnevale nel quartiere Borgo Nuovo sarà una delle prime 

esperienze di cooperazione, e scaturisce da un incontro avvenuto nei giorni scorsi con 

'associazione Compa. 

Presidente Aiello continua con la presentazione dei Componenti della commissione 
Cultura e del Vicepresidente della Circoscrizione e cede la parola al Dott. Trezza 

dell'associazione Compa 
II Dott. Trezza ringrazia i presenti per la partecipazione e spiega che l'intento di questa 

iniziativa è quella di accendere i riflettori sulla periferia, coinvolgendo non solo il 

quartiere Borgo Nuovo, ma l'intera circoscrizione. Fa riferimento al tram che collega 

Borgo Nuovo alla città. Questo mezzo di trasporto dovrebbe rendere il territorio di 

periferia meno isolato. 

Per quanto concerne l'evento carnevalesco, chiede la collaborazione di tutti i presenti 

per realizzare un corteo che si concluderà a piazza San Paolo, dove sarà presente un 

palco dove le scuole e le associazioni potranno esibirsi in spettacoli di canto, ballo, 

recitazione. 

II Dot. Trezza fa riferimento al clamoroso arresto dei giorni scorsi e aggiunge che 

riunire i ragazzi per un momento di festa, in un momento come questo, potrebbe essere 

l'inizio di una riscossa di un quartiere che negli anni passati ha probabilmente subito 

pressioni. 

L'Ing. Picone auspica che questo evento si possa replicare in ogni quartiere e chiede 

ai presenti di concordare un tema per la sfilata di carnevale. 

In aula si dibatte sulla scelta di una data e orario dell'evento. 

La Dott.ssa Arena si vede disposta a collaborare e propone di istituire dei laboratori 

carnevaleschi. 

II Presidente Aiello fa presente che alla Dott.ssa Arena è stata affidata la villetta Di 

Salvo in via Nazario Sauro e che durante il periodo natalizio nella villetta è stato 

allestito il Villaggio di Babbo Natale. 

La docente Virzì propone martedi 21 febbraio come giorno per la sfilata e come tema 

maschere tradizionali" realizzate dai bambini. 

Per quanto riguarda le esibizioni sul palco, la Russo Raciti da disponibilità ad esibirsi. 

La Presidente Di Prima afferma che i laboratori devono essere svolti nelle scuole e 

quanto i bambini produrranno sarà presentato il giorno dell'evento. 



La docente Candolo propone di installare a piazza San Paolo degli stand dove 

svolgere laboratori didattici durante l'evento. 

La Dott.ssa Ponente afferma che il 17 febbraio per loro non sarà possibile partecipare, 

ma dà disponibilità per martedi 21 febbraio. 

La Dott.ssa Arena informa che hanno già previsto un evento presso la villetta Di Salvo 

propone di realizzare due eventi, uno nella villetta di via Nazario Sauro e l'altro a 

Parco Tindari. 

La Docente Montalbano propone due date diverse per i due eventi, il lunedì alla 

villetta Di Salvo e il martedi a Parco Tindari, in modo tale che si possa partecipare ad 

entrambe le manifestazioni. 

La Preside Genco asserisce che la mobilità per gli studenti dell'Istituto De Amicis non 

e un problema. Stabilita la data, i bambini con la collaborazione dei genitorie delle 

insegnanti, raggiungeranno Borgo Nuovo, compatibilmente però con lorganizzazione 

del Carnevale alla Noce che è alla V edizione. 

La Dott.ssa Ponente ricorda che il centro Diaconale si trova alla Noce da sessanta anni 

e che come istituto hanno sempre collaborato con le scuole del quartiere e anche con 

quelle della Zisa, ma faranno il possibile per partecipare al Carnevale di Borgo Nuovo. 

Il Presidente Aiello informa che Don Antonino della parrocchia della Zisa ha dato 

disponibilità a partecipare all'evento. Propone di realizzare i due eventi nella giornata 

del 21 febbraio, la mattina in via Nazario Sauro e il pomeriggio a Borgo Nuovo. 

La docente Montalbano con orgoglio parla dell'Istituto Ascione, considerato per 

molti anni una scuola di periferia 

provenienti da altri quartieri. 

che oggi ospita oltre il 70 % degli studenti 

Da due anni hanno aperto il liceo scientifico sportivo e presto apriranno il tecnico 

agrario. Come scuola hanno sempre partecipato alle edizioni del Carnevale a Borgo 

Nuovo e lo faranno anche quest'anno. 

La Consigliera Di Gesù interviene dicendo che nella scorsa consiliatura, da Presidente 

della commissione cultura, ha curato l'organizzazione del Carnevale a Borgo Nuovo 

sia nel 2019 che nel 2020. Afferma che organizzare e realizzare un evento cosi 

partecipato è molto impegnativo ed è impensabile poter partecipare ad entrambi lo 

stesso giorno, anche l'idea di organizzare degli stand con attività laboratoriali potrebbe 
creare problemi considerato che solo la sfilata ha una durata in media di due ore. 

II Presidente Aiello afferma che se dovesse piovere occorre avere pronto un piano B 

e propone come luogo per la manifestazione il Centro Sociale o il porticato di Largo 

Pozzillo. 



Dott. Trezza propone un pereorso molto più breve rispetto a quello degli anni passati 

e invita il Presidente Aiello, visto le diverse manifestazioni sul territorio dellaV 

circoserizione, a realizzare una locandina con una programmazione di tutti gli eventi. 

La docente Virzì chicde una maggiore collaborazione da parte della Polizia 

Municipale durante la sfilata e una migliore diffusione della musica durante il corteo. 

Presidente Aiello afferma che per la pulizia dei luoghi, le autorizzazioni, i controlli 

el'ampliticazione se ne occuperà la circoserizione. 

Si decide come data per il Carmevale a Borgo Nuovo martedi 21 febbraio alle ore 9:00. 

La Presidente Di Prima rimanda in Consiglio la votazione della proposta e alle 12:00, 

la Presidente, non essendoci più punti in trattazione, dichiara chiusa la seduta. 

II Segretario Il Presidente 

Ri Prima Cencetka 
oualo 

Di Gesù Simona 
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